

000 199 555

Fue editado:

4470846

Libro sobre piratas de nuestras costas

El libro "Piratas del pacífico" del escritor Carlos Valenzuela, fue lanzado recientemente en nuestra ciudad.

En el libro se reúnen las crónicas de todas las expediciones de carácter pirata o corsario que asolaron a las costas chilenas y de todo el pacífico. Se trata de un libro basado en documentos históricos.

El autor del libro manifestó que las expediciones piratas no sólo pasaron por Chile, sino también por otros puertos y tuvo que estudiar lo que ocurría en otras partes para completar la historia.

Valenzuela agregó que la mayoría de estos corsarios daban la vuelta al mundo en sus viajes.

El escritor explicó que en su obra, que abarca desde los años 1550 y 1690, se narra acerca de tres corrientes de corsarios que asolaron las costas del pacífico en ese período: los ingleses, los holandeses y los piratas del caribe. Estos últimos formaron la famosa Hermandad de la Costa. Entre algunos de estos conocidos piratas está Morgan.

Carlos Valenzuela ha escrito otros 6 libros históricos, entre ellos: "El pa-



so de los guerreros", "Tradiciones Coloniales" y "Santiago Bueras, huaso, soldado y héroe".

El libro "Piratas del pacífico" se encuentra a la venta en la ciudad.

01.7.1993 30-11-1993 p. 86.

Libro sobre piratas de nuestras costas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro sobre piratas de nuestras costas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa